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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 開会及び閉会日時 

  令和４年１１月２４日（木） 午前１０時    開会 

                午前１１時３０分 閉会 

 

２ 開催場所 

  富士川町教育文化会館 

 

３ 出席及び欠席委員の氏名 

  出席委員  古屋 三千雄 教育長 秋山 悦彦 職務代理 

        中村 髙志 委 員  大森 きよ子 委 員 

保坂 文彦 委 員  

 

４ 議場に出席した事務局の職員の職氏名 

  教育総務課長     中込 浩司  生涯学習課長     井上 誠 

  中学校統合準備室長  齋藤 栄治   給食センター長    長田博幸 

補佐兼社会体育ﾘｰﾀﾞｰ 依田 文哉   図書館準備担当ﾘｰﾀﾞｰ  齊藤美菜子 

社会教育担当ﾘｰﾀﾞｰ  望月 大輔  総務学校担当ﾘｰﾀﾞｰ   志村 豪  

 

５ 傍聴人及び報道 

  なし 

喜寿 

６ 教育長報告 

令和４年１０月２７日から令和４年１１月２４日までの事務事業について報告。 

 【報告の要旨】 

(1) 来年度小学校入学児童対象の就学時検診について           

  １０日２２日に８４名の対象者に対して実施した。地域別では、増穂小６４名、

鰍沢小に１６名、増穂南小に４名の予定である。知能検査では、６名が吟味検査に

まわり、検査が受けることが出来ない子が１名いた。 

 

(2) 令和５年度採用・昇任管理職等選考受験者の推薦について 

１０月に推薦を実施し、校長採用受検３名（内、女性１）、教頭採用受検８名（内、

女性３）となった。試験は１１月２６日に実施される。 

 

(3) 新型コロナウイルス学校における状況について 

１１月２日、増小６年生での発症から学級内に広まり、学級閉鎖を実施した。翌
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週も治まる様子が無く、週末に予定した修学旅行は延期した。現在は小康状態であ

るが、増小で４学級、増中で２学級が学級閉鎖を実施した。学校における感染拡大

防止対策レベルを１から２に引き上げた。 

 

(4) 中学校統合について 

１１月４日に開かれた総合教育会議において、新しい中学校の位置を決定した内容

と会議録は、今月末に公開する予定。増穂商業跡地の譲渡については、県との協議を

再開する予定。 

 

(5) 各種大会について              

中学校の感想文コンクール、交通安全弁論大会、弓道とテニスの新人大会結果ほか 

 

  【委員了知】 

 

７ 会議に付した議案 

  議案第 23 号 富士川町一般会計補正予算（第１２号）について 

議案第 24 号 富士川町就学援助費対象者の追加認定について 

議案第 25 号 富士川町歴史文化館塩の華条例の制定について 

  議案第 26 号 富士川町歴史文化館塩の華条例施行規則の制定について 

  議案第 27 号 富士川町歴史文化館（仮称）運営委員会設置要綱の一部改正につい

て 

  議案第 28 号 富士川町教育委員会事務局の組織に関する規則の一部改正について 

  議案第 29 号 富士川町スポーツ振興基金条例の制定について 

  議案第 30 号 富士川町立図書館条例施行規則の制定について 

 

８ 議題となった動議を提出した者の氏名 

   な し 

 

９ 議事の概要 

(1) 富士川町一般会計補正予算（第１２号）について 

議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   資料により説明。 

委  員   塩の華のスタンプラリー作成業務の内容は何か。 

事 務 局   館内にスタンプを設置し、展示物を見学する中で、町で用意した用

紙に押してもらうことを考えている。つくたべかんなど他の施設ま

で含めるかどうかを決めていきたい。 

委  員   スタンプを全部押した場合の特典は何かあるのか。 

事 務 局   乗船切符を模した形を考えている。来場記念として来館者に持ち帰
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ってもらうことを考えている。 

議  長   ただ今の提案でよろしいか。 

 全 委 員   「異議なし」の声 

【異議なし 可決】 

 

(2) 富士川町就学援助費対象者の追加認定について 

議  長   事務局から説明を求める。 

議  長   ただ今の提案でよろしいか。 

 全 委 員   「異議なし」の声 

【異議なし 可決】 

 

 (3) 富士川町歴史文化館塩の華条例の制定について 

議  長   関連議案なので、議案第２４号から２８号までを一括して事務局か

らの説明を求める。 

  事 務 局   資料について説明を行う。 

    委  員   塩の華が閉館して地元ではさみしい感じを持っているが、施設内の

具体的な様子はどうなるのか。 

  事 務 局   歴史館では、壁一面に年表形式で展示物を説明し、児童館にあった

舟を展示する。人物館では３０名の人物について紹介し、代表的な

４名、石橋湛山、望月百合子、深澤幸雄、米長邦雄 氏は大きなス

ペースを使って詳しく展示する。ここにあります 

  委  員   大勢の方々に利用してもらい、故郷に関係する人物や歴史について

学べるよう有効に活用されることを願っている。 

  委  員   建設計画の段階である程度聞いているが、オープン前に教育委員に

対して説明会を行って欲しい。 

  委  員   出来れば現地にての見学会を行って欲しい。 

  事 務 局   現在、内装工事を行っている。展示が完了するオープン前当りで見

学会が出来ればと考えている。 

  委  員   展示が決定する前に、各委員の提案が出来ればよいのだが。展示の

舟は実物大なのか。 

  事 務 局   高瀬舟より小さい渡船を展示する予定、高瀬舟復元には相当費用が

かかる。以前、河川公園にあったものは朽ちてしまった。 

  議  長   議案第２４号から２８号までを一括して、ただいまの提案内容でよ

ろしいか。 

 全 委 員   「異議なし」の声 

【異議なし 可決】 
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(4) 富士川町スポーツ振興基金条例の制定について 

議  長   事務局からの説明を求める。 

  事 務 局   資料について説明を行う。 

    議  長   基金の積立額は、当初幾らになるのか。 

  事 務 局   １２月定例議会に１３０，０００千円を計上する。ふるさと納税を

原資として、クリーンファイターズ山梨からの寄付金を充てる予定。 

議  長   ただ今の提案でよろしいか。 

 全 委 員   「異議なし」の声 

【異議なし 可決】 

 

(5) 富士川町図書館条例施行規則の制定について 

議  長   事務局からの説明を求める。 

  事 務 局   資料について説明を行う。 

    委  員   いつ頃開館となりそうか。 

  事 務 局   令和５年７月を考えている。準備と建物が完成次第、引越しを予定

しているが年度末の３月頃になりそうだ。 

  委  員   昼休みの時間帯も通して利用できるのか。 

  事 務 局   開館時間内での休憩はとらない。 

議  長   ただ今の提案でよろしいか。 

 全 委 員   「異議なし」の声 

【異議なし 可決】 

 

10 協議事項 

(1) 富士川町第１次子ども読書活動推進計画の策定について 

 議  長   事務局から説明を求める。 

 事 務 局   資料により説明。年明けにパブリックコメントを実施、２月には第

４回目の会議を開催し、了承を得た後で、２月の町議会全員協議会

において説明し、来年度４月から活動していきたいと考えている。 

 委  員   具体的な目標設定がされており、大変良い計画になっている。実践

に移すのが難しいことだが、サービスを良くするためには人手がか

かることから地域ボランティアを募るのが良いと思う。地域の代表

者に参加してもらうなど身近に感じるものとなって欲しい。 

 委  員   読書について意識づける活動を行って欲しい。子どもの読書活動を

支えるためには、町議会議員に図書館を利用して、読書のすばらし

さをアピールしてもらいたい。同様に役場職員も利用してもらいＰ

Ｒを行って欲しいと思う。 

 委  員   図書館から離れた地域にいる町民や増穂小児童が利用し易いために、

バスなどの運行が出来ないものか。 
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 事 務 局   デマンドバスの増便は防災交通課と検討はしているが、実現が難し

い状況ではある。 

 事 務 局   先ずは保護者に一緒に利用してもらいたい。その上で図書館の利用

が定着するための意見を今後も出して行ってもらいたい。 

 委  員   地域の主婦や農家の人も大変興味を持って話題に上がっている。Ｐ

Ｒ活動を町民に広く知れ渡るよう考えてもらいたい。 

 議  長   計画どおり運用できるよう町全体で活動していって欲しい。 

 委  員   子どもたちは色々な興味をもっており、どのような本に興味を持っ

ているのかよく調査し、学校図書にはない本を町の図書館で蔵書す

るなどお互いの立場ですみ分けを行って欲しい。 

 委  員   学校との連携を図るには、司書職員の人事異動を考えてもらいたい。

子ども読書を進めるためには、お互いの運営の違いを認識して、す

み分けを考えてもらいたい。 

 委  員   特色が持てる蔵書を置くことも検討してもらいたい。近隣の図書館

でも同じような選書をされていると思うので、この部分は富士川町

に置いてあると言われるような図書館になれば良いと思う。 

 委  員   流行に左右されない選書をみんなで考えていければ、すばらしい図

書館になると思う。 

 事 務 局   読書活動を支えていくには、地域も含め皆さんの協力を得ていきた

いと思う。選書についても協議を深めていきたいと考えている。 

議  長   ただ今の説明でよろしいか。 

 全 委 員   「特になし」の声 

【委員了知】 

 

11 報告事項 

(1) 富士川町民図書館閉館、富士川町立図書館開館時期について 

議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   資料により説明する。町立図書館の開館は７月を目指したい。ここ

を目標にすると町民図書館は令和５年２月２８日をもって閉館とす

ることとした。 

議  長   質問等何かあるか。 

全 委 員   「特になし」の声 

【委員了知】 

 

(2) 新たな中学校の方針について 

議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   別紙資料により説明する。前向きな意見を主な決定理由とた。 

議  長   ただ今の説明で何か質問等あるか。 
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委  員   予算面についても検討したので、学校体育館建設の費用で違いがあ

ることを入れてもよいのではないか。子どものアンケートでも今あ

る施設を使う方がよいとの意見も出ていたので、増穂中敷地の活用

では、既存体育館が十分に使うことが出来る。 

委  員   自然災害の被害を受ける心配が少ないことも協議されたので、この

ことも決定理由の一つでよいのではないか。 

委  員   安全面については、防犯上と自然災害における不安要素が少ないこ

とは決定理由の主な部分だと言えると思う。 

事 務 局   出された意見も併せて、決定理由として公表する準備を進める。ま

た、新中学校開校検討委員会を再開するにあたり、委員の人選を行

っている。ことらも決まり次第、改めて報告する。 

議  長   他に質問等あるか。 

全 委 員   「特になし」の声 

【委員了知】 

 

12 その他 

(1) 令和４年度山梨県市町村教育委員連合会「秋季研修会」に係る資料配布及びアン

ケート調査依頼について 

議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   資料により説明する。 

議  長   ただ今の説明で何か質問等あるか。 

全 委 員   「特になし」の声 

【委員了知】   

 

(2) いじめ対策連絡協議会の開催について 

 事 務 局   １１月１８日に開催された協議会の内容は次回報告する。 

【委員了知】 

 

(3) 新型コロナ感染状況について 

 事 務 局   １１月に入ってから感染者の報告が多くなり、学級閉鎖や増穂小・

増南小の修学旅行も延期となった。現在は、小康状態が続いている。 

【委員了知】 

 

13 今後の日程について 

事 務 局   中学校統合関係の日程について、資料により説明する。次回定例会の

場所については、新庁舎引越準備のためこの会場が使用できないので、

給食センター会議室で行うこととし、２６日（月）としたい。 

【委員了知】 
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14 議決事項  

議案第 23 号 富士川町一般会計補正予算（第１２号）について 

議案第 24 号 富士川町就学援助費対象者の追加認定について 

議案第 25 号 富士川町歴史文化館塩の華条例の制定について 

  議案第 26 号 富士川町歴史文化館塩の華条例施行規則の制定について 

  議案第 27 号 富士川町歴史文化館（仮称）運営委員会設置要綱の一部改正につい

て 

  議案第 28 号 富士川町教育委員会事務局の組織に関する規則の一部改正について 

  議案第 29 号 富士川町スポーツ振興基金条例の制定について 

  議案第 30 号 富士川町立図書館条例施行規則の制定について 

 

15 その他教育長が必要と認めた事項 

  な し 

 

16 その他 

  ○会議規則第１６条第１項による会議の次第は別紙のとおり。 

  ○次回教育委員会 定例会 １２月２６日（月）午前１０時００分 

           会場は、学校給食センター２階会議室 

 

  会議録署名 

教 育 長                

 

 

署名委員                

 

 

署名委員                

 

 

議事録作成               


